



忘れられない思い出に残る運動会！

実施するか、延期するか判断が難しい先日の運動会当日の天候でしたが、幸いに雨の影響を受けずに運動会を実施することができました。総練習とは違う種目順や日程変更にも関わらず、子どもたちは、本年度のスローガン「仲間と力を合わせ、全力を出しきって、運動会を盛り上げよう」のもと、これまでの練習の成果を十分に発揮し、スローガンを達成することができたと思っています。開始時刻を早め、入場行進を簡略化し、子どもたちの競技・演技を優先したプログラムに変更して実施しました。開会式では、初めて東小の運動会に参加する1年生の2人が「1年生のことば」をしっかりとってくれました。幼児競走や「来年は1年生」の種目も、楽しみに来てくれた幼児の皆さんの期待を裏切ることなく、当初の通り実施できて良かったです。

本年度の運動会は白組の優勝で終わりましたが、赤白組とも、運動会に向けての練習を通して、集団で取り組む姿勢や集団としての高まりを感じました。この運動会で学んだことや成果、個々の喜びを、これからの学校生活に大いに生かしてほしいと思っています。

保護者の皆様には、前日のテント張りから当日の係、また種目への参加、さらには翌日のテントの片付けまでと、ご協力いただき、本当にありがとうございました。地域・保護者の皆様に支えられた、忘れられない思い出に残る運動会となりました。

○運動会



1・2年 80m走



応援合戦



紅白対抗綱引き



紅白対抗うき島大救出



紅白対抗大玉転がし



6年 親子の絆



1・2年 Y.M.C.A



3・4年 エイサー



5・6年 ソーラン節

【児童代表のことば】 6年 白組団長 神近卓未

頑張りました！

今年の運動会は、ぼくたち6年生にとって最後の運動会でした。今年の運動会は、ぼくにとって、6年間の中で、一番心に残る運動会となりました。ぼくがこの運動会で一番頑張ったことは、団長として、白組のみんなを引っ張ったことです。……みんなの応援の声が大きくなるように団長のぼくが、誰よりも大きな声を出すことを心がけました。

……

最後に、最高学年として、この東小をさらに良くしていけるよう頑張る決意を堂々と述べてくれました。赤組団長の江崎さんも団長として、大きな声を出しながら、みんなをしっかりリードし、責任をもって、やり遂げることができました。